
Punto n.2

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GIAMPAOLETTI MARCO
DEL GRUPPO CONSILIARE GRUPPO MISTO,  AD OGGETTO:  SISTEMAZIONE
MATTONELLE  COPERTURA  AIUOLE,  MANUTENZIONE  PIANTE  E  SEDE
STRADALE IN VIA GARIBALDI

PREMESSO CHE:
- in occasione della sistemazione di via Garibaldi nel 2015 con la  riqualificazione
della strada e la annessa sistemazione della rete idrica e di altri servizi con il nuovo
manto stradale non è stata riqualificata la rete fognaria in quanto non sono state né
cambiate né ampliate le griglie degli scarichi;

-  nel  lato  sinistro del  marciapiede la  sistemazione è stata eseguita  con pietre di
recupero pervenute da altre strade del  centro storico mentre l’ampliamento delle
aiuole con una sorta di copertura a mo’ di seduta che sono state collocate in tutte le
aiuole presenti;

- nella sede stradale dopo pochi mesi dal rifacimento del manto sono state apportate
delle toppe a causa di diverse crepature;

CONSIDERATO CHE:
-  dopo pochi mesi le coperture sono state danneggiate e segnalate dal sottoscritto
all’ufficio di competenza con l’interlocuzione dell’ing. Mazzalupi, ora non più presente
al Comune di Jesi, con la risposta che erano state ordinate e non appena fossero
arrivate venivano sostituite;

- nella sistemazione è stata compresa anche la piantumazione di alcune piante  le
quali sembrano che non vengono sistemate;

- sono trascorsi diversi anni e la situazione non è cambiata;

SI CHIEDE al Sindaco o Assessore

-  Se  è  vero  che  queste  coperture  sono  effettivamente  arrivate  e  si  trovano  in
magazzino e nel caso quando potranno essere sostituite quelle danneggiate;

-  Se  è  vero  che  la  potatura  di  queste  piante  è stata  inserita  nel  piano  di
manutenzione del verde pubblico;

-  Se  è  vero  che  la  sistemazione  del  manto  stradale  rientra  nel  piano  delle
sistemazioni strade.

In allegato foto delle sedute, piante e della sede stradale
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